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◎家居

在任何一家家具卖场，唯有环宇家居

能够做到高、中档一应俱全，那么环宇家

居是否担心场内产品以品牌过硬而价位

偏高呢？

环宇家居一工作人员介绍，所谓的名

品当然指的是材质考究、工艺先进、款式

新颖、注重环保的产品，它们为实力厂家

所制造，也为多数家庭所梦想拥有，而华

贵不一定就是价位奇高，环宇家居着力打

造一个合肥市民购买家具的首选之地。

为庆祝环宇家居开业8周年，环宇家

居10·1期间推出8元家具天天卖活动，通

过联盟形式降价，将“8元家居”进行到底，

不设门槛，凭环宇家居“惠”员卡即可领取

号码奖一个，参加“8元家居”购买，产品有

丽星记忆枕、云格藤器花架等等。买到就

是赚到！

（实习生黄军志 记者 沈娟娟）
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买家具，消费者最关心的是什么？不用说，质量不过关

肯定不行，价格太离谱消费者也舍不得买，品牌和款式少又

吸引不了顾客，售后服务是否有保障很重要，当然，购物环

境舒适就更好了。

其实，到了环宇，家具真的不用愁！安徽省目前规模最

大最专业的家具卖场——合肥环宇家居市场，其专业的操

作模式、齐全的产品、过硬的品质保障、公正的价格体系将

统统满足你对家具的所有幻想。“买家具，到环宇”很大程度

上也已经成了消费者的口头禅。

“做市场不一定要做最

大的，但一定要做最好的。”

刚接手环宇家居的石玉峰

总经理一语道破卖场发展

的“灯塔”，而这也一直引导

着卖场“乘风破浪”，不断航

行。

从2002年成立至今，环

宇家居已经走过8年的辉煌

历程，而像这样的大品牌没

有采用其他家装行业惯有

的扩张模式，而是一直“专

一”地经营着家具品牌。“只

有做专，才能确定环宇家居

自身的核心竞争力，事实证

明，这条路走对了。”环宇家

居有关负责人透露。

8 年过去了，只要提到

环宇家居，消费者想到的是

琳琅满目的家具产品，而不

是模糊概念。在卖场内，家

具品牌的数量是同类家具

卖场之最，小到家中的一件

小饰品，大到整套家具在环

宇家居都能“淘”到，没有在

环宇买不到的产品。

熟悉环宇家居的人都

知道，它始终以起点高、档

次高、规模大的形象展示在

消费者面前。据了解，单体

面积达 10万平米的环宇家

居聚集了国内外知名厂商

多达400余家，经营各类家

具品牌上千余种，荟萃了办

公、民用、软体、套房家具及

居家装饰等各个系列和分

类的家具系列。

“95%拥有优质品牌的

家具厂商在考察市场之后，

都把目光纷纷关注到环宇

家居，并把总部设立在此，

以此为基地辐射到各大地

市和卖场。”环宇家居大力

引进高、精、尖家居产品入

驻，推进市场品牌建设，通

过内引外联，综合治理中的

优胜略汰，逐步清理了档次

不高、低等劣质和投诉较多

的商家。同时在招商工作

中，利用政策的杠杆，向那

些品质硬、质量好的国内外

知名厂家倾斜。

据统计，目前环宇内

一、二线品牌达 80%以上。

日后，环宇还将加大调整力

度，通过经营不断“洗牌”和

更新，加大高端品牌的比

重。

最“专一”的家具卖场

95%优质厂家“情定”环宇

迎合合肥市民的购买水平
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